



## Nouveau partenariat et collaboration annuelle pour la CHAAP de Segonzac

publié le 07/11/2022

Partenariat avec le Fond audiovisuel de Recherche et collaboration avec le festival Courant 3D

### Descriptif :

Durant cette première période, la CHAAP de Segonzac a eu le plaisir d'implémenter plusieurs des parcours de ses élèves à travers sa participation annuelle au festival Courant 3D mais aussi en nouant un nouveau partenariat avec le FAR (Fond audiovisuel de Recherche) à travers une intervention qui complète efficacement son programme d'initiation à l'art vidéo.

Durant cette première période, la CHAAP de Segonzac a eu le plaisir d'implémenter plusieurs des parcours de ses élèves à travers sa participation annuelle au festival Courant 3D mais aussi en nouant un nouveau partenariat avec le FAR (Fond audiovisuel de Recherche) à travers une intervention qui complète efficacement son programme d'initiation à l'art vidéo.



Le Mardi 11 octobre, l'ensemble des élèves de la Classe à Horaire Aménagé Arts Plastiques a eu le loisir de se rendre à la 10ème édition du festival de l'immersion et de l'interactivité « Courant 3D » organisé par l'association "Prenez du Relief" afin de bénéficier d'une projection en Laser 4K en relief dans le récent cinéma Eperon CGR d'Angoulême.

Après une présentation du festival, du principe de la stéréoscopie et du cursus professionnel de trois réalisateurs membres du jury cette année entre opportunités et objectifs (parcours avenir), nos chaapistes ont eu le plaisir de profiter d'une programmation, remarquable une nouvelle fois, dont la diversité constitue réellement le cœur de l'expérience immersive spectaculaire qui s'y est déployé.

A l'occasion de cette édition anniversaire, une sélection de courts métrages primés les années précédentes ont enchanté les yeux et les oreilles de nos élèves à travers des films d'animation ou de fiction expérimentale, de Hongrie ou du Canada, extrait du circuit du film de parc d'attraction, du film de fin d'étude ou d'exposition.

Le festival de l'immersion et de l'interactivité "Courant 3D" du 11 au 16 octobre 2022 à Angoulême. [↗](#)

Un rapide florilège des réactions à chaud des chaapistes Festival Courant 3D [↗](#) avec l'ensemble de la CHAAP 2022 (Interviews) [↗](#)



Le Mardi 18 octobre, les élèves de 5èmes de la Classe à Horaire Aménagé Arts Plastiques (CHAAP) ont pu bénéficier l'ensemble de l'après-midi d'une intervention de M. Mohr, membre du Fond Audiovisuel de Recherche (FAR). Après une présentation du fonctionnement d'une association culturelle (parcours avenir) et l'exposition de la notion de propriété intellectuelle (parcours citoyen), cet atelier, qui consistait en une initiation au montage par le truchement de l'utilisation d'une table Mash-up, a permis l'établissement d'une nouvelle collaboration tant technique, méthodologique que culturelle pour la CHAAP Lesimagesenmouvement (PEAC).

Une table MashUp est un outil vidéo intuitif, ludique et collaboratif qui permet de s'initier simplement au montage vidéo. Elle permet de monter des images et des sons tirés de diverses sources concrétisés ici sous forme de cartes à poser et déplacer sur la table .



Le FAR est un collectif de passionnés par l'histoire, la création, les images... animé par l'ambition de redonner vie à ce patrimoine audiovisuel. Créée en 1999 à La Rochelle, l'association FAR s'est donnée la mission de collecter, numériser et valoriser les archives audiovisuelles privées du département de la Charente-Maritime. L'association est membre d'INÉDITS, l'association européenne qui promeut la conservation et la valorisation du cinéma amateur. Depuis 2012, le FAR s'inscrit dans une démarche d'éducation populaire et souhaite transmettre les outils et connaissances audiovisuelles aux nouvelles générations. Ces actions d'éducation à l'image permettent d'appréhender la manipulation des images et le montage audiovisuel. [↗](#)

En quelques heures seulement, nos élèves ont ainsi pu apprendre le fonctionnement du dispositif, élaborer un synopsis qu'ils ont ensuite monté, commenté et sonorisé dans une dynamique très positive et encourageante pour la

suite de leur aventure au sein de la CHAAP.

Intervention du FAR Les coulisses du Montage Mash-up (5èmes CHAAP) [↗](#)



La Playlist des Montages Mash-up des élèves [↗](#)



Pour obtenir davantage d'informations sur les Classe à horaire aménagé arts plastiques ou sur la CHAAP

"Lesimagesenmouvement" du collège Font-Belle de Segonzac :

Blog : <https://blogpeda.ac-poitiers.fr/lesimagesenmouvement/> [↗](#)

Twitter : CHAAP Collège @Segonzac #lesimagesenmouvement

Youtube : CHAAP Segonzac Arts Plastiques Lesimagesenmouvement [↗](#)

Instagram : chaap\_ecn\_lesimagesenmouvement

